

DOCUMENTO Anexo de registro: 02012025_ori_PREGUNTASOBREINSPECCIONEDUCATIVAENSANSE_signed.pdf	IDENTIFICADORES Número de la anotación: 120, Fecha de entrada: 02/01/2025 17:42:00
OTROS DATOS Código para validación: FL1H1-1RX63-V4JC6 Página 1 de 1	FIRMAS ESTADO NO REQUIERE FIRMAS



DÑA CLAUDIA SÁNCHEZ MONTERO, CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA SOBRE LA INDICACIÓN DE LA INSPECCIÓN EDUCATIVA A ALGUNOS COLEGIOS DE SAN SEBASTIAN DE LOS REYES DE NO PERMITIR LA SALIDA DE NIÑOS Y ADOLESCENTES SOLOS NI ACOMPAÑADOS POR HERMANOS MAYORES.

El día 19 de diciembre del 2024, se hizo un ruego solicitando que la Concejalía de Educación se informara a través de la DATNORTE sobre la decisión tomada por la Inspección Educativa de no permitir que los niños y adolescentes pudiesen regresar solos o acompañados de sus hermanos mayores desde su Centro Educativo a sus hogares, a pesar de existir autorizaciones de los padres al respecto.

He de indicar que esta instrucción fue recibida por correo electrónico por todos los padres de los centros educativos que recibieron esta instrucción, de la cual anexo copia.

Por todo lo anteriormente expuesto, este Grupo Municipal desea saber si para la fecha se ha obtenido alguna información al respecto, que de tranquilidad a los padres que se sienten afectados por esta medida.



San Sebastián de los Reyes, 02 de enero 2025

Firmado por ***8220** CLAUDIA SÁNCHEZ el día 02/01/2025 con un certificado emitido por AC CAMERFIRMA FOR NATURAL PERSONS - 2016

CLAUDIA SANCHEZ MONTERO
Concejala del Grupo Municipal Socialista

DOCUMENTO Anexo de registro: 02012025_ori _INVIERNOYATENCIÓNDEPERSONASENCONDICIÓNDEVULNERABILIDAD_signed.pdf	IDENTIFICADORES Número de la anotación: 120 , Fecha de entrada: 02/01/2025 17:42 :00
OTROS DATOS Código para validación: ZMLMH-NLCTY-E85N0 Página 1 de 1	FIRMAS <div style="text-align: right;">ESTADO NO REQUIERE FIRMAS</div>



DÑA CLAUDIA SÁNCHEZ MONTERO, CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA SOBRE ATENCIÓN DE PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE LOS DIAS DE EXTREMO FRIO EN SANSE.

En estas fechas de diciembre y enero, el frio extremo es vivido con mayor intensidad por las personas y familias en condición de vulnerabilidad que sufren por no poder pagar la calefacción en sus hogares y otros que viven en la calles con bajas temperaturas que incrementan su vulnerabilidad física o de salud.

Sabemos que la zona Norte de Madrid carece de albergues, y que por la misma condición de calle, las personas que permanecen en esta condición, no les gusta alejarse de su lugar de referencia, por lo que muchos pasan esos días en lugares improvisados cerca de zonas que puedan brindarle algún calor. Conocemos que el Municipio de Alcobendas en colaboración con la Cruz Roja tiene un programa para ubicar en estas situaciones particulares a las personas de calle o a familias que por alguna razón hayan quedado momentáneamente sin hogar, un espacio en hostales que permitan su estadía durante estos momentos tan críticos.

Por otra parte es de conocimiento público que el consumo de energía ha disminuido, como forma de reducir gastos de las familias más vulnerables durante estas fechas. Hay muchos adultos mayores que se han visto en la necesidad de no utilizar la calefacción en sus casas con riesgos de salud importantes. Sabiendo que existe una partida presupuestaria para apoyar el pago de servicios de familias en estas condiciones queremos conocer si se ha publicitado este servicio dentro de estos hogares que ya están identificado por los servicios sociales como de extrema vulnerabilidad y cuantas son las familias beneficiadas por este programa.

Así mismo queremos saber qué programa o acción tiene nuestro municipio para las personas de calle durante estas fechas de frio tan extremo que implican un riesgo físico para ellos.

San Sebastián de los Reyes, 02 de enero 2025

Firmado por ***8220** CLAUDIA SÁNCHEZ el día 02/01/2025 con un certificado emitido por AC CAMERFIRMA FOR NATURAL PERSONS - 2016

CLAUDIA SANCHEZ MONTERO
 Concejala del Grupo Municipal Socialista